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１－１

自 由 民 主 党 １６番 坂 本 竜 太 郎

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県民の生命を守り抜くための取組について

１ 県は、河川の災害復旧箇所に隣接する堤防の補強にどの 土 木 部 長 河 川 整 備 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、市町村が行う都市部の内水による浸水対策をどの 〃 下 水 道 課

ように支援していくのか尋ねたい。

３ 県は、台風第１９号等による被害を踏まえ、災害に強い 〃 道 路 計 画 課

道路網の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、県管理治水ダムの放流情報をどのように伝達して 〃 河 川 整 備 課

いくのか尋ねたい。

５ 全域に避難指示が出された市町村において、避難所に入 危機管理部長 災 害 対 策 課

れない多くの住民がいたことを踏まえ、県はどのように対

応していくのか尋ねたい。

６ 自宅での生活が困難となった県民に対し、二次避難所や 〃 〃

応急仮設住宅等の提供を更に迅速に行うべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

二 災害から未来を切り拓くための取組について

１ 県は、台風第１９号等の被災市町村への人的支援にどの 総 務 部 長 市町村行政課

ように取り組んでいるのか尋ねたい。 危 機 管 理 課

２ 知事は、台風第１９号等による災害や複合災害からの産 知 事 商 工 総 務 課

業復興にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 公立学校におけるＩＣＴ環境の整備を計画的に進めるべ 教 育 長 教 育 庁

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

４ 県は、地域における児童虐待防止にどのように取り組む こども未来局長 児 童 家 庭 課

のか尋ねたい。


